



Subscribe

New Live

Actualité Politique Société People Economie Culture Internation

A LA UNE

L'ONG AHDIS organise un atelier national sur le recouvrement et la gestion des avoirs au Sénégal



thies24

05/14/2025 6:12 PM 1 0 0 31



0 Shares



Vues : 458





Avec le soutien du GIABA, l'ONG AHDIS organise un atelier national sur le recouvrement et la gestion des avoirs au Sénégal

Dakar, le 13 mai 2025 – L'ONG Action Humaine pour le Développement Intégré au Sénégal (AHDIS), avec le soutien du Groupe Intergouvernemental d'Action contre le Blanchiment d'Argent en Afrique de l'Ouest (GIABA), organise le mardi 20 mai 2025 à Dakar (aux Résidences Mamoune) un atelier national de sensibilisation et de plaidoyer des organisations de la société civile (OSC) sur le recouvrement et la gestion des avoirs au Sénégal. Cet atelier marque le lancement officiel d'une campagne nationale visant à mobiliser les OSC autour des enjeux liés au recouvrement et à la gestion des avoirs mal acquis. Cette initiative fait suite au retrait du Sénégal de la liste grise du Groupe d'Action Financière (GAFI) en octobre 2024, saluant ainsi les efforts collectifs consentis dans la lutte contre le blanchiment de capitaux et le financement du terrorisme. Toutefois, des défis majeurs subsistent, notamment la nécessité de renforcer la transparence et l'efficacité du recouvrement des avoirs criminels, où le rôle des OSC est déterminant. L'atelier réunira des représentants d'institutions nationales (ONRAC, CENTIF, OFNAC), des OSC membres et non membres des CRESPEs (Comité régional d'études et de suivi des politiques économiques et sociales), des acteurs du secteur privé ainsi que des partenaires techniques et financiers. Les participants travailleront à l'élaboration d'une méthodologie commune pour la diffusion de messages clés dans cinq régions stratégiques (Dakar, Louga, Thiès, Kédougou et Kolda), afin de renforcer la mobilisation citoyenne et l'engagement des OSC dans la lutte contre la criminalité économique. À l'issue de la journée, un plan d'action régionalisé sera validé et un mécanisme de suivi sera mis en place pour garantir l'efficacité des campagnes de sensibilisation à venir.




thies24
[Follow](#)

Related Posts



Vidéo/ 2 ème leçon d’essai (les mercredis du CRFPE), le Directeur Nalla Ndiaye tire les conclusions



Vidéo/« Notto Diobasse Smart City » dévoile ses chantiers phares





A LA LOUPE

Ansoumana Dione convoqué à la Cybercriminalité ce mardi 20 mai 2025.



Vidéo/Le foirail de Thiès, déjà dans l'ambiance des préparatifs de la tabaski

A LA UNE POLITIQUE

Tabaski sans élan festif (Par Dr Madior Ly)





Shares



Facebook



Twitter



Pinterest



La Tabaski approche, mais l'ambiance semble plus morose que les années précédentes. Avec un gouvernement aux caisses prétendument vides, l'impact psychosocial se ressent jusque dans les foyers.

Les familles, autrefois en effervescence à l'idée de célébrer cette fête, doivent désormais faire face à des réalités économiques plus difficiles. Peut-être que des accords concrets avec des pays exportateurs de moutons, semblables à ceux conclus entre la Côte d'Ivoire et le Ghana pour l'importation de bétail, pourraient apporter un peu de répit. Cela permettrait, dans une certaine mesure, à certains de préserver la tradition, même si l'esprit festif est atténué par les dures réalités quotidiennes qui pèsent lourdement sur le pays.

J'espère que l'espoir ne se dissipera pas complètement et que des jours meilleurs reviendront, ramenant avec eux la joie et l'excitation qui caractérisent habituellement cette période. C'est un souhait profondément sincère.

Cependant, force est de constater que les Sénégalais apprennent de plus en plus, à leurs dépens, l'importance d'avoir des dirigeants justes et compétents en matière de gouvernance publique. On peut penser que cela fait partie du processus de maturation de notre démocratie. Même si Waly Diouf Bodian, l'acolyte d'Azoura Fall, le supposé fou, évoque





L'ONG AHDIS organise un atelier...



Drop et d'autres esprits brillants, en raison d'un pouvoir

acquis par une radicalité née de Sweet beauty, il oublie que la radicalité, ce qu'elle offre, elle le reprend parfois de manière honteuse et sanglante. Waly, ressaisis-toi. Le coup fatal peut surgir à tout moment. Blaise Compaoré ne dirait pas le contraire.

Aujourd'hui, nous constatons tous, surtout avec les conséquences néfastes des agissements maladroits du Premier ministre Ousmane Sonko sur le plan diplomatique, que la corrélation entre les enjeux nationaux et internationaux constitue des opportunités de progrès mais aussi des risques de vulnérabilité, surtout avec des dirigeants limités comme ceux de Pastef, actuellement au pouvoir.

Le peuple souffre en silence. Et, d'un silence assourdissant que nos obnubilés du pouvoir pour pouvoir refusent d'entendre.

Dr Madior Ly

**thies24**

Follow

About

**THIES**
24.com

Le journal en ligne de référence

Le journal en ligne de référence [Read More](#)

Trending Posts





🕒 14 mai 2025

Vidéo/« Notto Diobasse Smart City » dévoile ses chantiers phares

🕒 17 mai 2025

Ansoumana Dione convoqué à la Cybercriminalité ce mardi 20 mai 2025.

🕒 17 mai 2025

Categories

A la une	11619	A l'affiche	3090
l'événement	3868	Une principale	2372
news	3726	Actualité	2029

Étiquettes

Breaking Election Politics Technology World News

Actualité / Politique /

Société / People /

Economie / Culture /

International / +Plus ▾

© 2025 thies24 - thies24 le journal en ligne de référence by Morsoft.

